

# Ministro de Defensa (s): Ejército está PREOCUPADO por SITUACION de Pinochet

- *Una de las inquietudes dice relación con la filiación del senador.*
- *Pese a ello, el Ejército "ha planteado su disposición a acatar las disposiciones legales", señaló Claudio Huepe.*

El ministro de Defensa (s) Claudio Huepe admitió esta mañana que el Ejército efectivamente está preocupado por la situación del senador Augusto Pinochet y el decreto de filiación inmediata que pesa sobre él. "Obviamente que el Ejército está preocupado por eso, pero ha planteado su disposición a acatar las disposiciones legales", fueron sus palabras textuales al ser consultado sobre la situación legal que enfrenta el ex Comandante en Jefe de la institución armada.

Huepe concurrió a la Escuela de Infantería de San Bernardo acompañado de la ministra de Educación, Mariana Aylwin, donde suscribieron un acuerdo para ejecutar programas de educación al interior de los cuarteles y destinados a los jóvenes conscriptos que deseen completar sus estudios básicos durante el cumplimiento de su instrucción militar.

La ceremonia fue encabezada por el Comandante en Jefe, general Ricardo Izurieta, quien no conversó con la prensa.

## Pedido de extradición

Huepe avanzó también en otros temas sensibles a la institución castrense, como es el caso del pedido de extradición solicitado por tribunales argentinos del general Pinochet y otros altos oficiales en retiro. (Ver información en página 44)

"Es un proceso -afirmó- que se lleva en Argentina y hay antecedentes que los tribunales han estimado pertinente enviar a nuestro país, pero es una situación que debe analizar la Corte Suprema".

También hizo alusión a las recientes declaraciones del general (R) Manuel Contreras señalando que "no vale la pena comentarlas, Contreras no goza de ninguna credibilidad en este país. El niega hecho que están totalmente ratificados y conocidos por la opinión pública". ■



**Mariana Aylwin y el General Ricardo Izurieta, en la ceremonia de esta mañana, en la Escuela de Infantería del Ejército, donde firmaron un convenio para regularizar los estudios básicos y medios de los soldados.**